



Tiraditos

CUAUHTÉMOC BLANCO LA VUELVE A HACER

•Genio y figura hasta la sepultura. Así es el diputado federal de Morena, **Cuahtémoc Blanco**, que siempre gusta de polemizar, pero no en la tribuna ni con la presentación de iniciativas de ley, sino con su forma de actuar fuera del legislativo. Ayer fue el centro de las redes sociales cuando al participar en un partido de futbol entre los veteranos de las Aguilas del América en contra de las Chivas de Guadalajara, el originario del Barrio Bravo de Tepito, agredió directamente al portero contrario de un golpe en el rostro. Toda la escena fue grabada y se subió a las redes sociales. Al final, exfutbolista se acercó al jugador que cayó al suelo para tratar de ayudarlo.

VAN CONTRA EXGOBERNADORES

•El gobierno federal va tras dos exgobernadores de oposición con la finalidad de atraer de nueva cuenta los reflectores. El primero es el exgobernador de Chihuahua, **César Duarte**, quien ya había librado una acusación, pero ahora la Fiscalía General de la República lo acusa de delitos de lavado de dinero. El otro caso es el del panista, **Francisco Javier Cabeza Vaca**, exmandatario de Tamaulipas y contra quien el diputado federal **Sergio Gutiérrez Luna** presento una denuncia penal ante la FGR por el presunto delito de huachicol fiscal. Dos personajes que enfrentaron a las autoridades desde la pasada administración y ahora nuevamente vuelven a ser noticia. La gran interrogante es cuánto tiempo sera.

NAHLE ACUMULA PODER

•Si que es de sorprender el poder que acumula la gobernadora de Veracruz, **Rocio Nahle**. Ahora el congreso le otorgó la facultad de poner y quitar, sin el menor empacho, al Fiscal General de Justicia del Estado, lo que le permite hacer y deshacer en cualquier momento en materia de procuración de justicia. Se elimina todo viso de independencia a un organismo que es trascendental para que haya investigaciones serias y sin presiones de ninguna índole. Por tal motivo la fiscal Verónica Hernández prefirió renunciar que someterse, dicen en la entidad jarocho, a los intereses personales de la mandataria, de quien se menciona que no es de trato suave.